

Frau Bergmann-Grieß erläuterte für die antragsstellenden Fraktionen ebenfalls die Intension zu diesem Antrag.

Nach einer kurzen Aussprache erklärte Frau Schmidt für die Fraktion Aufbruch den Beitritt Ihrer Fraktion zu dem Antrag unter diesem Tagesordnungspunkt.

Wie bereits unter TOP 9.1.1 ausgeführt, trat die CDU-Fraktion dem Antrag unter diesem TOP bei, nachdem die anderen Fraktionen bereits signalisiert hatten, der gewünschten Ergänzung durch die CDU-Fraktion zuzustimmen.

Der Ausschuss fasste daher folgenden Beschluss: